

不安定な天候が続いています。気温差も激しく、汗や雨で体が冷え、体調を崩すことも心配されます。体調管理もしっかりしていきたいですね。

## 明日は体育祭です！

新学期が始まり、すぐに体育祭の練習に入りました。台風による休校や雨による体育館練習も多く、なかなかグラウンドで練習することはできませんでした。しかし、その中で皆さんはできることを一生懸命に考え、クラスで話し合い、真剣に取り組むことができました。明日はついに本番です。練習と努力の成果をどのクラスも発揮できるよう万全の状態を臨んでいきましょう。



### 【体育祭の練習、作戦風景】



### 【当日の持ち物】

- 水筒 □昼食 □タオル □椅子の足につけるビニール袋4枚と輪ゴム4つ □筆記用具
- 半袖体操服（衿もとから10cm以内にゼッケンを縫い付けたもの）・半ズボン など

\*体育祭延期の場合、14日（金）の時間割になります。天気予報を確認し、場合によっては両方用意しておきましょう。

## 保護者の皆様へ

13日(木)に体育祭が行われます。不安定な天候が続き、なかなか十分な練習をすることはできませんでしたが、子どもたちは一生懸命練習に取り組んできました。きっと普段見ることができない姿も見られると思います。お忙しいとは思いますが、ぜひこの機会に見に来ていただけたらと思います。ただ、プライバシーの問題もありますので、撮った写真や動画を、お子様がネット上に掲載しないように見守っていただけると助かります。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いたします。